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第 2277 回例会  令和 7年 3月 3日（月曜日）第 19 号  

 

本日の例会 ３月  ３日（月）     第 1例会 

 ◎ソング「我等の生業」 

本日の献立 中国料理 

本日の卓話 「最近の原子力発電について」 

                  佐藤三千秋 

卓話スピーカー； 元三菱重工業株式会社 

         神戸造船所所長 河野 文紀様 

次回の例会 ３月１０日(月)      第 2例会 

次回の献立  和定食 

次回の卓話 クラブ研修委員会 

前回の例会 ２月１０日(月)       第 2例会 

 「第３回クラブ協議会」 

前回のゲスト 2660地区ガバナー補佐 下條泰利様 

ガバナー補佐エレクト 田中康正様 
 

幹 事 報 告           幹  事    小川  高弘 

① 本日例会終了後、シェラトン都ホテル 5 階「カト

レアの間」にて、第３回クラブ協議会を開催いた

します。委員長の皆様にはご出席賜ります様 よ

ろしくお願いいたします。 

また、クラブ協議会終了後、第８回定例理事役員

会を開催いたします。 

理事役員の皆様にはご出席賜りますようよろしく

お願い致します。 

② 次回の例会は 3月 3日（月）となります。 

来週は休会、再来週は祝日の為休会となります。 

お間違えの無いようよろしくお願い致します。 

 

会 長 挨 拶           会  長 芝池 福子 

ガバナー補佐の下條泰利様、ガバナー補佐エレクト

の田中康正様、お忙しい中ご訪問ありがとうござい

ます。 

今月は平和構築と紛争予防月間で、先週はウクライ

ナの現状ということで卓話をしていただきました

が、本当に戦争はない方がいいとおもいます。 

一方でこの戦争で利益を上げている企業もあり、複

雑な思いがあります。さて、1月に日産自動車とホン

ダ自動車、三菱自動車との統合のお話をさせてもら

いましたが統合も無くなったようですが、ＥＶ自動

車はこれからも増えていくと思われますが日本の技

術が反映して行く事を祈ります。 

またアメリカの大統領は貿易の税金等を上げる事を

決めており、日鉄のＵＳスチール買収も色々と問題

ありうまく進まないようです。トランプ氏は買収で

はなくて投資だという発言もしております。 

身近では物価が高くなっており、ガソリンが 1リッ

トル 190円にまで一時的に上がってたときもありま

す。しかしお給料は上がらずと言うことが長く続く

と、経済がうまく回らず、株等の暴落が起こること

があります。銀行の破綻もアメリカでもありました

が、日本の銀行も安全だとは限らなくなってきてい

ます。 

会員増強も企業の発展、個人の経済にも影響があり

ますので日本の人口が増え経済が回るようになって

欲しいと願っています。本日は以上です。 

 HIGASHIOSAKA CENTRAL ROTARY CLUB 
   （第 2660 地区） WEEKLY BULLETIN  No.19  

  東大阪中央ロータリークラブ  

  創 立 昭和４７年２月２０日 
 

 

 
 

 

 会 長 

 会長エレクト 

 副 会 長 

 幹 事 

  

 

芝 池 福 子 

帆 足 嘉 寿 大 

金  子 勝  信 

 小 川 高 弘 

 

  例 会 日 毎 週 月 曜 日 １２：３０～  
  例会場所 シェラトン都ホテル大阪３Ｆ  
  事 務 局 東大阪市小阪本町 1 丁目 5－14  

〒５７７-０８０２ 小阪本町ロイヤルハイツ 405 号  
 TEL：０６－６７５３－８８２３   
 FAX：０６－６７５３－８８２６   
 E-mail：jahcrc@gmail.com  

  

 “ ロータリーのマジック ” 
  2024～2025 年度 国際ロータリー会長 ステファニー・アーチック 
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出 席 報 告            阪上 武仁          

本日の会員数 １６名  

本日の出席者数 １０名 

出席免除会員数 ４名 

本日の出席率 ８７．５％ 

2/3の修整出席率 ９３．７５％ 

ニコニコ箱報告        SAA  名村 美紀 

芝池福子 2660地区ガバナー補佐下條様、ガバ

ナー補佐エレクト田中様、ようこそ

お越しくださいました。 

佐藤三千秋 地区ガバナー補佐 下條様、がばまー

補佐エレクト 田中様、ようこそおい

で頂きました。本日のクラブ協議会

よろしくお願いします。 

金子勝信 下條ガバナー補佐様、田中ガバナー

補佐エレクト様、本日はよろしくお

願い致します。 

名村美紀 本日、ガバナー補佐下條様、ガバナ

ー補佐エレクト田中様、お忙しい

中、お越し頂きましてありがとうご

ざいます。後程、宜しくお願い致し

ます。 

卓 話               金子 勝信 

 

「イニシャルスピーチと不動産の話」 

 

① 私の生い立ち 

② ロータリーを続けて感じること 

③ 不動産市場の状況と展望 

④ 相続に関係する法律や税制の 

 改正について 

 

 
 

 

 

 

 

第 8回定例理事役員会議事録 

日 時 2025 年 2月10日(月)クラブ協議会終了後 

場 所 シェラトン都ホテル大阪 5 階 「カトレアの間」 

出席理事 (敬称略) （計 ７ 名) 

芝池福子 帆足嘉寿大    ○欠金子勝信   小川高弘 

尾﨑元 名村美紀    ○欠 藤原英夫 佐藤三千秋   

浅野光男 ○欠岩﨑史郎  佐井義昌 ○欠松田敬之  

 脇村利恵子 

１．その他  

親睦委員会 

春の親睦家族会 4/6（日） 

カトープレジャーグループ 

夜桜クルーズ 貸切 会費大人15,000円 

50名まで可能  

米山終了式 ～2025.02.23～  

於；シェラトン都ホテル大阪 大和の間 
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